

Destino MEDITERRÁNEO
Itinerario Italia, Grecia, Turquía
Barco MSC LIRICA
Puerto de salida Bari, Italia
Fecha de salida 24 Enero 2026
Fecha de llegada 31 Enero 2026
Duración 7

## Bari, Italia Sábado 24 Enero 2026



LXEXPW18 - Explorer Package Piraeus PIRO8 Izmir IZMO2 Istanbul ISTO3



English, Italian, French, German, Spanish

Explorer package Piraeus PIR08 Izmir IZM02 Istanbul IST03

Adulto desde: € 203.00 Niño desde: € 0.00

## El Pireo (Atenas), Grecia Lunes 26 Enero 2026



#### PIRO8 - LUGARES DE INTERÉS DE ATENAS Y VISTAS DE LA **ACRÓPOLIS SIN LA SUBIDA**

RUTA PANORÁMICA











English, Italian, French, German, Spanish

Comience esta excursión de cuatro horas con un traslado de 45 a 60 minutos (dependiendo del tráfico) desde el puerto del Pireo hasta el aparcamiento de la Acrópolis. Esta parte de la excursión le permitirá conocer los principales monumentos de Atenas, como el Arco de Adriano, la estatua de Lord Byron, el Templo de Zeus Olímpico, la Plaza de la Constitución y la Tumba del Soldado Desconocido, entre otros. Desde allí podrá disfrutar de unas vistas estupendas de los monumentos, situados en una elevación rocosa, sin tener que subir a pie. Tendrá una hora y 50 minutos para hacer fotos y visitar la zona, descubriendo Plaka. Descubra el precioso barrio de Plaka, una zona muy célebre que es famosa por su arquitectura neoclásica, sus edificios de colores y sus plantas. Disfrútelo de cerca visitando sus tiendas locales o buscando un recuerdo. A continuación, volverá al puerto del Pireo, en un trayecto de aproximadamente media hora. Información importante: todas las visitas son solo a los exteriores.

Adulto desde: € 39.10 Niño desde: € 28.80



## PIRO4 - BÁSICOS DE ATENAS: LA ACRÓPOLIS Y PLAKA





English, Italian, French, German, Spanish

Descubra las distintas caras de Atenas y averigua por qué se la conoce como la cuna de la civilización occidental. La excursión de cinco horas comienza con un traslado de 40 minutos desde el puerto del Pireo hasta la Acrópolis, un complejo arquitectónico de la Antigüedad que ha perdurado en el tiempo. Tras un breve paseo desde la zona de aparcamiento (unos 10 minutos), subirá a la Acrópolis, donde empezará una visita guiada de dos horas, incluida la subida, para conocer mejor este hito arquitectónico. Uno de los puntos más destacados es el Partenón, un templo dedicado a la diosa Atenea, además de las magníficas vistas desde lo alto. Tras la visita guiada, bajará el monte y continuará hasta Plaka, un barrio con encanto a los pies de la Acrópolis. El laberinto de preciosas calles y edificios le muestra cómo era vivir en la antigua Atenas. Déjase enamorar por los encantos de este barrio durante una hora y 40 minutos aproximadamente, que incluye una breve visita guiada y tiempo libre. Invierta este tiempo para seguir paseando o para visitar tabernas tradicionales griegas, tiendas de recuerdos o de ropa y acogedoras cafeterías. La excursión concluye con un trayecto de 30 minutos de vuelta al puerto del Pireo.Información importante: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y a veces complicados, y aprox. 80 peldaños para llegar a la Acrópolis; por tanto, no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad. Se incluye el billete de entrada a la Acrópolis. Las restricciones de seguridad en la Acrópolis no permiten que los invitados entren con bolsas grandes y mochilas. Por favor, devuelva la audioguía en perfecto estado para evitar un cargo de 75 € en caso de daños o pérdida. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. La visita a los sitios arqueológicos puede variar a lo largo del día según el horario de acceso asignado. No todos los grupos visitarán los sitios al mismo tiempo.

Adulto desde: € 105.00 Niño desde: € 74.00



## PIRO9 - TESOROS DE LA ACRÓPOLIS Y VISITA AL PINTORESCO BARRIO DE PLAKA

CULTURA E HISTORIA









English, Italian, French, German, Spanish

Esta excursión de siete horas, en la que aprenderá sobre la historia de la ciudad, comienza con un recorrido turístico por Atenas desde la comodidad del autobús, que parte del puerto del Pireo. Durante el trayecto de 75 minutos, podrá contemplar los muchos lugares de interés de Atenas y la mezcla de arquitectura antigua y contemporánea de la ciudad. El recorrido acaba en la Acrópolis, donde empieza una nueva aventura: subir por el monte rocoso hasta llegar a las maravillas históricas de este yacimiento arqueológico. Prepárese para sorprenderse durante la hora y media de visita a la Acrópolis, en la que verá el inmenso pórtico de los Propileos, el imponente templo del Erecteón, el templo de Atenea Niké (también conocido como el templo de la Victoria Alada) - más pequeño, pero igual de impresionante - y, cómo no, la joya de la corona de todas las antigüedades griegas: el Partenón, el culmen de la arquitectura griega antigua. A continuación, caminará durante 15 minutos hasta el Museo de la Acrópolis. Allí se quedará 90 minutos para descubrir reliquias griegas perfectamente conservadas, como el friso de mármol del Partenón. Luego saldrá del museo y se dirigirá al vecino barrio de Plaka (a unos cinco minutos andando). Allí tendrá dos horas para disfrutar de este barrio lleno de historia y de vegetación, en las que se incluye una breve visita guiada, una visita a una tienda y algo de tiempo libre. Podrá pasear por las preciosas calles de Plaka o descansar en un bar o cafetería de la zona. El trayecto de vuelta al barco dura 30minutos.Información importante: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y a veces complicados, por tanto, no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad. Se incluyen los billetes de entrada a la Acrópolis y al Museo de la Acrópolis. Las restricciones de seguridad en la Acrópolis y en el Museo de la Acrópolis no permiten que los invitados entren con bolsas grandes y mochilas. Por favor, devuelva la audioguía en perfecto estado para evitar un cargo de 75 € en caso de daños o pérdida. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. La visita a los sitios arqueológicos puede variar a lo largo del día según el horario de acceso asignado. No todos los grupos visitarán los sitios al mismo tiempo.

Adulto desde: € 110.00 Niño desde: € 77.00



# PIR19 - DESCUBRA LO MEJOR DE ATENAS - DESDE LA ACRÓPOLIS HASTA PLAKA

CULTURA E HISTORIA











English, Italian, French, German, Spanish

Comience su excursión de siete horas con un traslado en autobús de 30 minutos desde el puerto de Piraeus hacia Atenas. Su aventura comienza en la Acrópolis, donde tendrá 90 minutos para explorar sus sitios emblemáticos como la puerta Propylaia, el templo de Erechtheion, el Templo de Atenea Niké y el Partenón, el notable símbolo de la civilización griega antigua. El Partenón, construido entre 447 y 432 a.C., ha tenido diversos propósitos religiosos a lo largo de la historia, pasando de ser una iglesia en el siglo V d.C. a una mezquita en el siglo XV. Después de visitar la Acrópolis, disfrute de un recorrido panorámico de 30 minutos por Atenas mientras se dirige al Museo Arqueológico Nacional. Aquí, pasará aproximadamente una hora y 45 minutos explorando una impresionante colección de artefactos que abarcan desde tiempos prehistóricos hasta la época romana, incluyendo esculturas, cerámicas y monedas antiguas. A continuación, visitará el barrio de Plaka, el antiguo casco restaurado de Atenas, durante una hora. Esta parte incluye una breve caminata guiada que destaca los mejores lugares para comprar, seguida de tiempo libre para deambular por sus encantadoras calles y admirar la arquitectura neoclásica. Concluya su día con un descanso de 90 minutos en una taberna tradicional, una excelente oportunidad para relajarse y saborear un delicioso almuerzo antes de regresar a su barco con un traslado en autobús de 30 minutos. Información importante: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y a veces complicados, y aprox. 80 peldaños para llegar a la Acrópolis; por tanto, no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad y usuarios de silla de ruedas. Se incluye el billete de entrada a la Acrópolis y al Museo Arqueológico Nacional Las restricciones de seguridad en la Acrópolis no permiten que los invitados entren con bolsas grandes y mochilas. Por favor, devuelva la audioguía en perfecto estado para evitar un cargo de 75 € en caso de daños o pérdida. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. La visita a los sitios arqueológicos puede variar a lo largo del día según el horario de acceso asignado. No todos los grupos visitarán los sitios al mismo tiempo. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

Adulto desde: € 195.00 Niño desde: € 137.00



#### PIR41D - LA ACRÓPOLIS Y TRASLADO AL AEROPUERTO

CULTURA E HISTORIA



English, Italian, French, German, Spanish

Tener que coger un vuelo a primera hora de la tarde no es impedimento para visitar el monumento más importante de Atenas: gracias a lo bien planificada que está esta excursión de cuatro horas, podrá hacer ambas cosas. Desde el puerto, se embarcarás en una ruta panorámica en autobús de 60 minutos de duración: una forma estupenda de ver algunos de los lugares de interés de la ciudad durante el trayecto. A continuación, llegará a la Acrópolis, un magnífico complejo que es aún más impresionante gracias a su ubicación, en lo alto de un monte rocoso con vistas espectaculares a la ciudad. Disfrute de una visita guiada de dos horas en la que descubrirás los rincones más destacados de la zona, como los Propileos (una entrada épica a la Acrópolis), el templo de Atenea Niké (muy bien reconstruido) y el indiscutible protagonista: el Partenón. Este inmenso templo dórico, dedicado a la diosa patrona de la ciudad, Atenea, está situado en el punto más alto del monte y nos abre una valiosísima ventana hacia la civilización antigua. Tras la visita, se dirigirá al aeropuerto en un traslado de 60 minutos. Información importante: esta excursión sólo está disponible para los huéspedes que desembarquen del barco en el Pireo y tengan un vuelo que comience a las 16.00. La duración de la excursión también incluye el tiempo para llegar al aeropuerto. Como la excursión incluye largas distancias a pie por un terreno irregular, no es adecuada para personas con problemas de movilidad. Se incluye el billete de entrada a la Acrópolis. Por razones de seguridad, no se permite a los visitantes entrar en la Acrópolis con bolsas grandes o mochilas. El equipaje de los participantes viajará en el mismo autobús que la excursión. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. La visita a los sitios arqueológicos puede variar a lo largo del día según el horario de acceso asignado. No todos los grupos visitarán los sitios al mismo tiempo. Por favor, devuelva la audioguía en perfecto estado para evitar un cargo de 75 € en caso de daños o pérdida.

Adulto desde: € 124.00 Niño desde: € 84.00



# PIR42 - DESCUBRA LA ANTIGUA ATENAS: EL MUSEO ARQUEOLÓGICO NACIONAL Y PLAKA

**CULTURA E HISTORIA** 







English, Italian, Spanish, German, French

Esta excursión de seis horas a dos de los principales lugares de interés de Atenas comienza con un traslado de media hora del puerto del Pireo hasta el Museo Arqueológico Nacional. Pasará 90 minutos en este famoso centro cultural, que alberga una amplísima colección de artefactos desenterrados a lo largo de miles de años, como esculturas, cerámica, monedas de oro y demás tesoros. El museo ofrece una fascinante visión de la civilización griega antigua, con su impresionante colección que abarca desde los tiempos prehistóricos hasta el período romano. La última parada de la excursión es Plaka, a la que llegará tras un traslado de 30 minutos. Esta zona de Atenas, perfectamente restaurada, se caracteriza por sus preciosos edificios neoclásicos y por las flores que penden de las estrechas callejuelas. Allí pasará aproximadamente tres horas y media, que incluirán una breve visita guida, una visita a una tienda de recuerdos y tiempo libre. La excursión termina con un traslado de media hora en autobús al puerto del Pireo.Información importante: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y a veces complicados; por tanto, no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad y usuarios de silla de ruedas. Se incluye el billete de entrada al Museo Arqueológico. Por favor, devuelva la audioguía en perfecto estado para evitar un cargo de 75 € en caso de daños o pérdida. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. La visita al museo puede variar a lo largo del día según el horario de acceso asignado. No todos los grupos visitarán el sitio al mismo tiempo.

Adulto desde: € 61.00 Niño desde: € 43.00



## Esmirna, Turquía Martes 27 Enero 2026



#### IZM13 - DESCUBRA LAS MARAVILLAS DE LA ANTIGUA ÉFESO Y LAS CASAS EN TERRAZA







English, Italian, French, German, Spanish

Explore Éfeso, una de las ciudades antiguas más importantes del mundo, en esta excursión de seis horas. La ciudad de Éfeso fue un importante centro del mundo antiguo que alcanzó su esplendor bajo dominio romano. Durante esta excursión, usted podrá caminar entre los restos de templos, calles de mármol y sorprendentes construcciones arquitectónicas. El recorrido comienza con un trayecto de aproximadamente 90 minutos desde Esmirna hasta Éfeso, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO desde 2015. A su llegada, participará en una visita guiada de unos 75 minutos, comenzando con un paseo por las calles de mármol desde la Puerta de Magnesia, una de las principales entradas de la ciudad. Su guía le ofrecerá información detallada sobre edificios como el gimnasio y el ayuntamiento. A medida que avanza la visita, descubrirá las termas romanas, los baños públicos y otros tesoros ocultos, hasta llegar al Templo de Adriano. A continuación, podrá admirar la impresionante fachada de la Biblioteca de Celso, en su tiempo la tercera biblioteca más grande del mundo antiguo. Otro lugar imperdible es el gran teatro, con capacidad para hasta 25.000 personas. Imagine al apóstol Pablo predicando aquí en el siglo I, y luego a Elton John actuando en el mismo escenario casi 2.000 años después. Después, dedicará una hora a visitar las casas en terraza, una zona excavada donde vivía la élite de la sociedad en lujosas villas decoradas con mosaicos y frescos. Estas casas, situadas en la ladera del monte Bülbül, detrás de Éfeso y frente al Templo de Adriano, se acceden mediante escaleras. Fueron construidas en la época de Augusto y modificadas con el tiempo hasta el siglo VII d.C. Finalizada la visita, un traslado de 15 minutos le llevará a tiendas locales especializadas en alfombras, artículos de cuero y delicias turcas. Tendrá 45 minutos para explorar. La excursión finaliza con un traslado de 15 minutos de regreso al puerto y a su barco. Información importante: La visita a Éfeso se realiza completamente a pie y sobre terreno irregular. Algunas zonas son empinadas e irregulares, y otras presentan superficies de mármol resbaladizas. Le recomendamos que use calzado plano y cómodo; los tacones altos no son apropiados. Éfeso es un sitio arqueológico al aire libre, sin protección frente a la lluvia ni al sol intenso. Para su comodidad y seguridad, le aconsejamos llevar ropa ligera de algodón, sombrero, gafas de sol o un paraguas para el sol. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Esta excursión no es adecuada para usuarios de silla de ruedas. Para acceder a las casas en terraza, es necesario subir escaleras y caminar sobre plataformas de vidrio; esto podría ser incómodo si usted sufre de vértigo y/o acrofobia. Las entradas al sitio de Éfeso (40 euros por persona) y a las casas en terraza (12 euros por persona) están incluidas en el precio de la excursión.

Adulto desde: € 121.55 Niño desde: € 90.00



## IZM02 - AL DESCUBRIMIENTO DE LA ANTIGUA CIUDAD GRIEGA DE ÉFESO

CULTURA E HISTORIA







English, Italian, French, German, Spanish

Viva la emoción de visitar la ciudad de Éfeso, un sitio declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO con esta excursión de unas cinco horas y media. Éfeso fue en su día sede de una de las Siete Maravillas del Mundo Antiguo. Aunque el Templo de Artemisa no ha llegado hasta nuestros días, el sitio - uno de los más grandes del Mediterráneo oriental - conserva aún numerosos edificios de gran valor histórico. Subirá a bordo de un autocar para realizar un trayecto de unos 75 minutos hasta el yacimiento arqueológico, donde una visita guiada de dos horas le permitirá revivir el esplendor de la antigua ciudad. El recorrido comienza en la Puerta de Magnesia y continúa cuesta abajo hacia el Gimnasio de Vedius, con su patio rodeado de columnas, el Odeón del siglo II (que albergaba eventos sociales), la Fuente de Trajano y las refinadas columnas y arcos del Templo de Adriano. Podrá admirar los detalles de la Biblioteca de Celso y comprobar la excelente acústica del antiguo teatro, una impresionante estructura construida alrededor del año 250 a.C., que podía acoger hasta 25.000 espectadores. Tras la visita, realizará un traslado de unos 15 minutos hasta unas tiendas locales donde dispondrá de 45 minutos para explorar artículos como alfombras, productos de cuero y dulces típicos turcos. La excursión concluye con un traslado de 15 minutos de regreso al puerto y su barco. Información importante: La visita a Éfeso se realiza completamente a pie y sobre terreno irregular. Algunas zonas son empinadas e irregulares, y otras presentan superficies de mármol resbaladizas. Le recomendamos que use calzado plano y cómodo; los tacones altos no son apropiados. Éfeso es un sitio arqueológico al aire libre, sin protección frente a la lluvia ni al sol intenso. Para su comodidad y seguridad, le aconsejamos llevar ropa ligera de algodón, sombrero, gafas de sol o un paraguas para el sol. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Esta excursión no es adecuada para usuarios de silla de ruedas. La entrada al sitio arqueológico de Éfeso (40 euros por persona) está incluida en el precio de la excursión.

Adulto desde: € 120.00 Niño desde: € 84.00



# IZMO5 - LA CASA DE LA VIRGEN MARÍA Y LOS LUGARES IMPERDIBLES DE ÉFESO

**CULTURA E HISTORIA** 







English, Italian, French, German, Spanish

Viaje más de 2.000 años atrás en esta excursión de seis horas y media para descubrir una de las zonas arqueológicas más famosas de Turquía: la antigua ciudad de Éfeso. Su recorrido comienza con un traslado de aproximadamente 90 minutos hasta la Casa de la Virgen María, donde se cree que María, madre de Jesús, pasó sus últimos años. Este santuario se hizo famoso en el siglo XIX gracias a las visiones de una monja alemana. Ha sido visitado por el Papa Pablo VI y el Papa Benedicto XVI. La casa, hoy convertida en capilla, está construida con piedras de la época apostólica y alberga una estatua de la Virgen en su espacio central. Después de una visita de aproximadamente una hora, un trayecto de 15 minutos le llevará a la antigua ciudad de Éfeso, una de las ciudades clásicas mejor conservadas del Mediterráneo oriental. En una visita guiada de unos 90 minutos, comenzará en la Puerta de Magnesia y descenderá hacia el Gimnasio de Vedio con su patio rodeado de columnas, el Odeón del siglo II (donde se celebraban actos sociales), la Fuente de Trajano y las elegantes columnas y arcos del Templo de Adriano. Podrá admirar los detalles decorativos de la Biblioteca de Celso y comprobar la extraordinaria acústica del antiguo teatro, una impresionante construcción del año 250 a.C. que podía albergar hasta 25.000 espectadores. Al finalizar la visita, un traslado de 15 minutos le llevará a una zona comercial local, donde dispondrá de 45 minutos para explorar productos como alfombras, artículos de cuero y delicias turcas. La excursión concluirá con un traslado de 15 minutos al puerto y su barco. Información importante: La visita a Éfeso se realiza completamente a pie y sobre terreno irregular. Algunas zonas son empinadas e irregulares, y otras presentan superficies de mármol resbaladizas. Le recomendamos que use calzado plano y cómodo; los tacones altos no son apropiados. Éfeso es un sitio arqueológico al aire libre, sin protección frente a la lluvia ni al sol intenso. Para su comodidad y seguridad, le aconsejamos llevar ropa ligera de algodón, sombrero, gafas de sol o un paraguas para el sol. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Esta excursión no es adecuada para usuarios de silla de ruedas. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. El precio de la excursión incluye las entradas al sitio arqueológico de Éfeso (40 euros por persona) y a la Casa de la Virgen María (13,50 euros por persona).

Adulto desde: € 132.00 Niño desde: € 92.00



# IZM21 - PROTECTOURS: EL CENTRO DE YESILOVA HÖYUK, UN SALTO DE 8.500 AÑOS EN EL TIEMPO

MSC PROTECTOURS







English, Italian, French, German, Spanish

Dé un salto al pasado de 8.500 años con esta excursión de dos horas y media al asentamiento humano más antiguo conocido de Esmirna: Yesilova Höyuk. Hasta el año 2003, se pensaba que la ciudad de Esmirna tenía apenas 5.000 años de historia. Sin embargo, el hallazgo casual de Yesilova Höyuk reveló un asentamiento de 8.500 años de antigüedad, convirtiéndolo en el más antiguo de la ciudad y en uno de los más antiguos de Anatolia occidental. Durante esta excursión, podrá conocer en profundidad la historia de este sitio antiguo. El recorrido comienza con un traslado de unos 30 minutos desde el puerto hasta el Centro de Visitantes de Yesilova Höyük. Allí disfrutará de una visita guiada de unos 90 minutos por las excavaciones y exposiciones, donde podrá observar a los arqueólogos trabajando — entre los hallazgos destacan cerámicas e incluso un delineador de ojos de 8.200 años de antigüedad. Una actividad de "viaje en el tiempo", dirigida por estudiantes de arqueología vestidos con trajes tradicionales, le permitirá comprender mejor la vida de los primeros habitantes de la región de Esmirna. También tendrá la oportunidad de participar en actividades propias de la época, como la fabricación de herramientas, la decoración de adornos y el trabajo con arcilla, incluida su cocción. Los niños podrán participar realizando una pequeña excavación arqueológica con herramientas reales. La excursión concluye con un traslado de aproximadamente 30 minutos de regreso al puerto.Información importante: edad mínima para participar: 6 años.

Adulto desde: € 55.00 Niño desde: € 39.00

Restricciones de edad: los participantes deben ser mayores de 6



## Estambul, Turquía Miércoles 28 Enero 2026



#### IST03 - UN CRUCERO POR EL BÓSFORO

RUTA PANORÁMICA







English.Italian.French.German.Spanish

Disfrute de un fascinante paseo en barco por el estrecho del Bósforo, que divide a Estambul entre los dos continentes de Europa y Asia. Esta excursión comienza en el centro histórico de Estambul, donde se embarcará en un barco con destino al Mar de Mármara para llegar a la parte asiática de la ciudad. Verá los antiguos barrios de Uskudar y Kuzguncuk, con sus villas y casas de madera. En el camino pasará por el Palacio de Dolmabahce, el barrio de Ortakoy y la Torre de Leandro en la pequeña isla de Kiz Kulesi. También verá el Palacio de Beylerbeyi, la residencia de verano de los sultanes otomanos. Después, pasará por debajo de los dos puentes que unen Asia y Europa. Una vez en tierra firme, siga a su guía para asistir a una demostración de de alfombras típicas y/o visitar una joyería antes de pasar un rato libre en el extraordinario mercado de especias. Nota: el barco no tiene rampas. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de daños o pérdida de las audioguías, los participantes deberán abonar 36 euros.

Adulto desde: € 57.80 Niño desde: € 43.20



## IST30 - PASEO PARA DESCUBRIR ALGUNOS DE LOS LUGARES EMBLEMÁTICOS DE ESTAMBUL

RUTA PANORÁMICA





English, Italian, French, German, Spanish

No hay mejor forma de descubrir el corazón palpitante, la vida cotidiana y los monumentos de una ciudad que un paseo por sus calles. Más aún en una ciudad como Estambul. Diseñada con el objetivo de que capte la verdadera esencia de la antigua Constantinopla, esta excursión de cinco horas combina paradas ante algunos de sus lugares emblemáticos con una visita al paraíso de las compras, el Gran Bazar. Salga del puerto en autobús para realizar un recorrido de aproximadamente 45 minutos hasta la Ciudad Vieja, que reúne en su laberinto de calles algunos de los tesoros de la metrópoli turca. Y como muchos de sus extraordinarios monumentos se encuentran en la misma zona, el paseo de un sitio a otro será agradable y como un viaje de siglos atrás en la historia de la antigua Constantinopla. Siga a su guía en un itinerario de aproximadamente dos horas que incluye paradas de media hora en el exterior de la Mezquita Azul, la única mezquita del mundo con seis minaretes, en el Hipódromo con su imponente obelisco de granito, tallado en Egipto alrededor del año 1.500 a.C., y en el exterior de la Mezquita de Santa Sofía. Su guía le proporcionará información sobre cada uno de estos lugares emblemáticos de Estambul mientras usted aprovecha la oportunidad para sacar unas cuantas fotos para enriquecer su galería fotográfica. Continuando a pie, se detendrá ante la Cisterna Basílica, uno de los magníficos edificios antiguos de Estambul. Descubrirá gracias a su guía que se trata de la mayor cisterna cubierta de la ciudad, construida para abastecer de agua al palacio del emperador Justiniano en 532. Concluya con tiempo libre en el templo de las compras de Estambul, pasando aproximadamente 75 minutos en el Gran Bazar, un laberinto de calles y tiendas llenas de una amplia gama de productos. Explore su vibrante atmósfera, descubriendo todo, desde joyas intrincadas y cerámicas pintadas a mano hasta telas suntuosas y especias exóticas. Tómese su tiempo para encontrar el recuerdo perfecto y no olvide regatear, una práctica común en Turquía, para asegurarse de obtener la mejor oferta. El trayecto de unos 45 minutos en autobús pondrá fin a su viaje a través de la historia y le llevará de vuelta al puerto y a la actualidad.Nota: Este recorrido incluye un total de unos 2 km a pie sobre superficies irregulares y empedradas, con pendientes y no es apto para usuarios de sillas de ruedas y personas con andadores. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de daños o pérdida de las audioguías, los participantes deberán abonar 36 euros. Todas las visitas son exteriores. Los domingos o días festivos, la visita al Gran Bazar se sustituirá por una visita al Bazar Arasta o al mercado de las especias.

Adulto desde: € 46.75 Niño desde: € 35.10



#### **IST01 - TOUR DE ESTAMBUL**

CULTURA E HISTORIA









English, Italian, French, German, Spanish

A caballo de dos continentes, Estambul es una ciudad fascinante que preserva orgullosamente su patrimonio. Comience esta excursión de nueve horas con un traslado para llegar a Santa Sofía, una de las principales atracciones de Estambul. A lo largo de los siglos, este sitio ha sido iglesia, mezquita y museo, y volvió al estado de mezquita en 2020. La visita de aproximadamente una hora al sitio está limitada a las Galerías Superiores, a las que llegará por un camino empinado. Antiguamente reservadas para la corte y decoradas con espléndidos mosaicos, ofrecen una posición privilegiada para admirar la mezquita. Descendiendo por rampas de escaleras con escalones y superficies inclinadas, saldrá de la mezquita cerca del Sadirvan, la fuente de abluciones rituales. Desde aquí se trasladará al Palacio de Topkapi donde, tras cruzar la primera muralla, disfrutará de una parada de unos 30 minutos en el exterior de este inmenso Palacio para tomar fotos y escuchar los comentarios de su guía. Después de esta larga caminata, llegará a un restaurante donde, durante los próximos 90 minutos, podrá tanto descansar como degustar un delicioso almuerzo que incluye bebidas no alcohólicas (en número limitado) y agua. Después del almuerzo, diríjase al Hipódromo, que alguna vez fue el centro de la vida pública bizantina, y admire el imponente obelisco de granito, esculpido en Egipto alrededor del 1500 a.C. y transportado a Constantinopla en el 390 d.C. La excursión continúa con una visita de una hora a la Mezquita Azul, la única mezquita en Estambul con seis minaretes. En su interior, admire las 20,000 baldosas de cerámica turquesa y las numerosas vidrieras que crean una atmósfera azul. La mezquita alberga la tumba del fundador, una madrasa y un hospicio. El itinerario continúa con una caminata de 30 minutos hasta el maravilloso Gran Bazar. Concluya esta experiencia todo incluido en Estambul con aproximadamente dos horas de compras en este laberinto de calles y tiendas llenas de una amplia variedad de productos. Explore su vibrante atmósfera, descubriendo de todo, desde joyas intrincadas y cerámicas pintadas a mano hasta tejidos suntuosos y especias exóticas. Tómese su tiempo para encontrar el recuerdo perfecto y no olvide regatear, una práctica común en Turquía, para asegurarse de obtener la mejor oferta.Nota: El tour prevé aproximadamente 5.5 km a pie sobre superficies irregulares y adoquinadas, pendientes y 35 escalones. No es adecuado para usuarios en silla de ruedas o con andadores. Los huéspedes con cochecitos deben plegarlos y llevarlos a mano durante la visita a Santa Sofía. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Para la visita a la mezquita es necesario quitarse los zapatos y usar ropa adecuada. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Puede haber largas filas para entrar en los sitios, que podrían estar muy concurridos; le recomendamos que permanezca siempre junto a su guía. Los domingos o días festivos, la visita al Gran Bazar será sustituida por el Bazar de Arasta o el Mercado de las Especias. Devuelva los equipos de audioguía en perfectas condiciones para evitar un cargo de €36 por cualquier daño o pérdida. Los guías no pueden proporcionar explicaciones dentro de Santa Sofía. Use su smartphone para escanear el código QR en la entrada y obtener información en varios idiomas a través del Wi-Fi del sitio. Lleve sus propios auriculares o cómprelos en el lugar. Los viernes, se proporcionan vistas exteriores de Santa Sofía y de la Mezquita Azul para evitar largas filas debido a las oraciones y rituales. El costo de entrada a Santa Sofía (€25 por persona) está incluido en el precio del tour.

Adulto desde: € 159.00 Niño desde: € 111.00



#### ISTO2 - PALACIO TOPKAPI Y COMPRAS EN EL GRAN BAZAR

CULTURA E HISTORIA





English, Italian, French, German, Spanish

El Palacio Topkapi, uno de los complejos históricos más importantes de la historia otomana, sirvió como sede administrativa y principal residencia de los sultanes desde la década de 1460 hasta 1856 y es en el itinerario de esta excursión de cinco horas. Tras un trayecto de 30 minutos desde el puerto por el espectacular Cuerno de Oro, dispondrás de dos horas y 15 minutos para explorar este gran palacio a orillas del Bósforo, con sus patios y lujosas estructuras interiores ricamente decoradas con azulejos de Iznik y Kütahya, techos pintados y mosaicos. Durante este tiempo también podrás visitar el complejo del harén, donde residían la madre, las esposas y las concubinas del sultán, y admirar las numerosas salas y cúpulas decoradas, algunas de ellas con azulejos de inspiración italiana al más puro estilo barroco otomano. Tras un paseo de 15 minutos, la próxima parada será el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más antiguos del mundo. Allí dispondrás de una hora y media para comprar y explorar sus innumerables tiendas, que venden todo lo que puedas imaginar: joyas, tejidos, cerámica, objetos de cobre, alfombras y antigüedades. La excursión termina con un trayecto de 30 minutos de vuelta al barco. Nota: este recorrido implica largas caminatas (aprox. 1.5 km) sobre superficies irregulares y empedradas, pendientes y un total de unos 35 escalones. Se recomienda llevar un calzado cómodo. El recorrido no es apto para pasajeros que caminen con andadores o en sillas de rueda. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Se espera visitar sitios concurridos y puede haber largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. Esta visita no está disponible los martes. Los domingos o días festivos, la visita al Gran Bazar se sustituirá por una visita al Bazar Arasta o al mercado de las especias. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de daños o pérdida de las audioguías, los participantes deberán abonar 36 euros. La entrada a Topkapi (55 euros por persona) está incluida en el precio de la visita.

Adulto desde: € 118.00 Niño desde: € 83.00



#### IST28 - CRUCERO Y CENA EN EL BÓSFORO

ALGO ESPECIAL





English, Italian, French, German, Spanish

Una oportunidad única y privilegiada de vivir y admirar las espléndidas vistas de Estambul, la ciudad de los dos continentes, le espera en esta excursión nocturna. Y no hay mejor manera de admirar la metrópoli turca que a bordo de un barco, surcando suavemente sus aguas y disfrutando de una suntuosa cena de tres platos. Un corto trayecto desde el puerto hasta el barco le separará de unas tres horas de diversión, buena comida, bebidas selectas y entretenimiento con música en directo, danza del vientre y espectáculos tradicionales. Los entusiastas de las redes sociales tendrán una oportunidad única de hacer fotos inolvidables mientras el barco surca las aguas del estrecho del Bósforo. Mezquitas, palacios históricos iluminados y los puentes de Estambul serán el telón de fondo de esta velada de estilo oriental.Nota: Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Agua y un número limitado de bebidas no alcohólicas incluidas con la cena, bebidas alcohólicas con cargo adicional. La excursión no es apta para huéspedes en silla de ruedas. El barco no es exclusivo para los huéspedes de MSC Cruceros.

Adulto desde: € 137.00 Niño desde: € 96.00



## IST32 - UN PASEO POR LA HISTORIA: DESCUBRA HAGIA SOPHIA Y EL GRAN BAZAR

VISITA A LA CIUDAD







English, Italian, French, German, Spanish

Participe en esta experiencia de cuatro horas y media que comienza con un traslado de 30 minutos a Hagia Sophia. Una vez fue una iglesia ortodoxa construida por el Imperio Romano de Oriente, y ahora funciona como mezquita. Acceda mediante un camino en pendiente que conduce a las Galerías Superiores, donde se realizaban ceremonias. Admire sus grandiosas cúpulas, frescos y mosaicos durante su visita de 45 minutos. Al recorrer rampas de escaleras y superficies inclinadas, saldrá del sitio junto al Sadirvan, la fuente para las abluciones rituales. Luego, disfrute de un paseo de 15 minutos a la Mezquita Azul, la única mezquita de Estambul con seis minaretes. Su guía compartirá detalles sobre este hito histórico al exterior, así como sobre el cercano Hipódromo, famoso por su obelisco de granito, tallado en Egipto alrededor del 1500 a.C. El tour se trasladará luego al Gran Bazar, donde los entusiastas de las compras disfrutarán de 90 minutos para explorar. Su guía lo llevará a una tienda de cuero, una tienda de alfombras o una tienda de delicias turcas antes de poder disfrutar tiempo libre para descubrir los innumerables puestos. Con 61 calles cubiertas y más de 4,000 tiendas, el Gran Bazar ofrece una variedad de artículos, incluyendo joyería antigua y textiles tradicionales. La excursión concluye con un traslado de 30 minutos de regreso al puerto. Nota: Este recorrido incluye un total de unos 4 km a pie sobre superficies irregulares, empedradas, con pendientes y un total de 50-75 escalones. No es apta para pasajeros que usen andadores o sillas de ruedas, o tengan dificultades para caminar o subir y bajar escaleras. Se recomienda llevar calzado cómodo. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los participantes deben llevar ropa adecuada para la visita de la mezquita y quitarse los zapatos. Los pasajeros que viajen con niños y un cochecito deberán plegarlo y llevarlo consigo durante la visita de Santa Sofía. Se espera visitar sitios concurridos y puede haber largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. Los domingos o días festivos, la visita al Gran Bazar se sustituirá por una visita al Bazar Arasta o al mercado de las especias. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de daños o pérdida de las audioguías, los participantes deberán abonar 36 euros. Los guías no están autorizados a dar explicaciones en el interior de Santa Sofía. Todos los participantes pueden utilizar su smartphone y recibir información en su propio idioma tras escanear el código QR a la entrada de la mezquita. Inmediatamente se conectarán a la red WI-FI. Se recomienda traer auriculares o adquirirlos in situ. La entrada a Hagia Sophia (25 euros por persona) está incluida en el precio del tour.

Adulto desde: € 108.00 Niño desde: € 76.00



## IST33 - CRUCERO NOCTURNO POR EL BÓSFORO

RUTA PANORÁMICA





English,Italian,French,German,Spanish

Participe en una experiencia relajante y encantadora por el Bósforo de dos horas, ideal para quienes deseen disfrutar del encanto de Estambul en un crucero corto pero inolvidable. Una caminata de unos 15 minutos le llevará desde el puerto hasta la embarcación, donde le espera una velada mágica. Empezará un encantador crucero nocturno de aproximadamente una hora y media por el Bósforo, saliendo desde Galataport. Disfrute del fascinante contraste entre el encanto histórico y la elegancia moderna de Estambul mientras navega por este famoso estrecho. Cruzará entre dos continentes – Europa y Asia – pasando por monumentos emblemáticos como el Palacio de Dolmabahçe, la Mezquita de Ortaköy, el Puente del Bósforo, la Fortaleza Rumeli y la Torre de Leandro. Durante el crucero, podrá disfrutar de una cálida taza de té turco tradicional, para hacer la experiencia aún más agradable. Contemple impresionantes vistas del perfil iluminado de Estambul, sus majestuosos palacios imperiales y las lujosas mansiones junto al agua. Al finalizar esta experiencia exclusiva, desembarcará en el mismo lugar y regresará tranquilamente al barco.Información importante: Se requiere que los participantes puedan caminar aproximadamente 500 metros sobre superficies irregulares y empedradas, y subir o bajar entre 5 y 15 escalones. Se recomienda llevar calzado cómodo. El crucero está sujeto a las condiciones meteorológicas. Bebidas adicionales están disponibles a bordo con un coste extra.

Adulto desde: € 68.00 Niño desde: € 48.00

## Corfù, Grecia Viernes 30 Enero 2026



## COR13 - PROTECTOURS: LOS ENCLAVES CULTURALES MÁS POPULARES DE CORFÚ

MSC PROTECTOURS



English, Italian, French, German, Spanish

Descubra dos de los enclaves más populares de esta perla del Jónico, la península de Kanoni y el casco antiguo de Corfú, en una visita cultural (con paradas para sacar impresionantes fotos) que dura aproximadamente dos horas y 45 minutos. Disfrutará de una visita guiada por el casco antiguo y también de tiempo libre. Detalles de la excursión Esta excursión comienza con un traslado de 15 minutos desde el puerto hasta la espectacular península de Kanoni y el Monasterio Vlacherna, que se alza en solitario con todo su blanco esplendor en medio del mar. Capture con su cámara grandes recuerdos durante una parada de 15 minutos, en la que en condiciones normales podrá ver el islote vecino de Pontikonisi, también conocido como la Isla de los Ratones por su forma de roedor. La excursión continúa con un trayecto de 15 minutos hasta el fotogénico casco antiguo de Corfú, rodeado por las imponentes murallas de su Antigua Fortaleza, una impresionante estructura veneciana. La visita guiada de 45 minutos le permitirá adentrarse en el bullicioso laberinto de calles repletas de tiendecitas, tabernas y palacios de estilo italiano. Tras detenerse para fotografiar los elegantes soportales de la plaza Liston (con influencias venecianas, británicas y francesas), tendrá tiempo para contemplar otros lugares de interés, como la plaza central Spianada, con agradables espacios a la sombra, y el imponente Palacio de San Miguel y San Jorge. La visita concluye con unos 60 minutos de tempo libre para explorar por su cuenta antes del traslado de 15 minutos de vuelta al puerto. Información importante: Este tour no incluye visitas interiores a los lugares mencionados; los pasajeros solo tendrán vistas exteriores. Tenga en cuenta que la tasa de desembarque no está incluida en el precio de la excursión.

Adulto desde: € 39.00 Niño desde: € 27.00



# COR56 - MONASTERIOS MÁGICOS, VISTAS PANORÁMICAS Y CASCO ANTIGUO DE CORFÚ

CULTURA E HISTORIA





English, Italian, French, German, Spanish

Sumérgese en un pasado lleno de historia en esta excursión de cuatro horas y 10 minutos de duración en la que visitará el precioso casco histórico de Corfú y el monasterio y las calles comerciales de Paleokastritsa. Detalhes da excursão O fotogênico centro histórico de Corfu, a 15 minutos de ônibus do porto, está rodeado pelas imponentes muralhas de pedra de arquitetura veneziana conhecidas como a Antiga Fortaleza e tem inúmeros lugares para explorar. Muitos dos principais pontos de interesse da área podem ser visitados em 75 minutos de tempo livre na primeira parada desta excursão. Perca-se no labirinto de ruelas repletas de lojas conhecido como kantounia, fotografe os espetaculares palácios e mansões ou relaxe em um dos cafés que cercam a praça central Spianada. De volta ao ônibus, você chegará em 40 minutos a Paleokastritsa, uma bela vila com um mosteiro situado no topo de uma colina coberta de pinheiros. Lá você terá 50 minutos para explorar este edifício histórico e admirar os afrescos que cobrem suas paredes, antes de aproveitar do lado de fora as vistas da baía circular. Depois, aproveite cerca de 30 minutos de tempo livre para visitar as lojas locais de Paleokastritsa antes do traslado de 40 minutos de volta ao porto. Informações Importantes: Quem não estiver interessado em visitar o mosteiro pode permanecer em Paleokastritza e esperar pelo grupo. Observe que a taxa de desembarque não está incluída no preço da excursão.

Adulto desde: € 58.00 Niño desde: € 45.00



# COR57 - UN RECORRIDO POR EL CORAZÓN HISTÓRICO DE CORFÚ

VISITA A LA CIUDAD



English, Italian, French, German, Spanish

Descubra la fusión de culturas bizantina y veneciana en esta excursión de 4 horas por el cautivador casco antiguo de Corfú, donde podrá explorar encantadoras calles y sitios históricos, disfrutando de tiempo tanto con su guía como de manera independiente. Detalhes da excursão Comece sua aventura saindo do porto em uma viagem de 15 minutos até Kanoni, nome devido aos canhões que um dia protegeram a área. Aproveite uma breve parada de 15 minutos para admirar as vistas para o mar e a pequena ilha que abriga a igreja de Panagia Vlaherna do século XVII.Em seguida, retorne ao coração de Corfu para aproximadamente duas horas e 45 minutos de exploração guiada e tempo livre no centro histórico. A visita começa com o Museu de Antivouniotisa, um dos monumentos eclesiásticos mais antigos da cidade de Corfu, que data do final do século XV. O museu exibe uma coleção composta por importantes obras de arte que vão do século XV ao século XX. Após a visita ao museu, o guia conduzirá você por ruas de pedra e becos escondidos, oferecendo acesso a vistas panorâmicas. Um destaque é a Spianada, um ponto chave na cidade que inclui o Liston, inspirado na influência francesa e modelado a partir da Rue Rivoli de Paris. A área é cercada por arcos acolhedores e cafés, ideais para aproveitar uma bebida enquanto observa o movimento da cidade. Por fim, você pode optar por continuar explorando a cidade no seu ritmo ou retornar ao navio com o guia. Informações Importantes: Esta excursão envolve quase que totalmente caminhada por terrenos irregulares, degraus e superfícies que podem ficar escorregadias em caso de chuva. Não é adequada para pessoas com mobilidade reduzida. Observe que a taxa de desembarque não está incluída no preço da excursão.

Adulto desde: € 49.00 Niño desde: € 35.00



# COR59 - EL ENCANTO DE CORFÚ: PAISAJES, HISTORIA Y SABORES TRADICIONALES

ALGO ESPECIAL





English, Italian, French, German, Spanish

Deje el barco y disfrute de esta excursión de aproximadamente 4 horas que le llevará a descubrir algunos de los lugares más panorámicos de la isla, sus sitios históricos y las tradiciones locales. El recorrido comienza con un corto traslado de 15 minutos desde el puerto hasta Kanoni, uno de los miradores más famosos de Corfú. Allí, hará una parada de 10 minutos para sacar fotos espectaculares de los paisajes exuberantes y del encantador Pontikonisi (Isla de los Ratones), con su monasterio pintoresco, que se alza sobre el fondo del Mar Jónico. Luego, continuará con otro breve traslado de 15 minutos que le llevará a Corfú, donde su guía le conducirá en un recorrido a pie de 30 minutos por el casco histórico. Paseará por estrechas calles empedradas, pasando por monumentos históricos como la Vieja Fortaleza, la elegante Liston Street y la amplia Plaza Esplanade. También visitará la Iglesia de San Spiridón, el patrón de la isla, que alberga las reliquias del santo. Durante la caminata, descubrirá la fascinante historia de Corfú, con sus influencias venecianas, francesas y británicas, que mezclan el rico pasado de la isla con su vibrante realidad actual. Después de la visita guiada, tendrá 40 minutos de tiempo libre para explorar el centro a su propio ritmo y según sus intereses. Podrá pasear por sus pintorescas calles, hacer compras en las tiendas locales o simplemente relajarse en un café en alguna de las plazas encantadoras. La última parte del tour le llevará a un restaurante local, donde tendrá la oportunidad de participar en una degustación de Meze griego tradicional, acompañada de música y danza griegas animadas. A su llegada, será recibido por bailarines griegos tradicionales, que iniciarán una experiencia cultural auténtica. También tendrá la oportunidad de descubrir la tradición griega del Mpouzoukia, un estilo de música y danza animado, a menudo realizado en encuentros sociales. En línea con las costumbres griegas, también podrá unirse a la fiesta rompiendo platos, una tradición que simboliza la alegría y la celebración durante las fiestas y momentos de convivencia. El tour finalizará con un breve traslado de unos 10 minutos al puerto. Nota: El itinerario incluye recorridos a pie y paradas de pie durante las explicaciones. Si las condiciones meteorológicas son húmedas o lluviosas, algunas superficies pueden ser resbaladizas. Este tour no es adecuado para personas con problemas de movilidad o que utilicen silla de ruedas. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

Adulto desde: € 81.00 Niño desde: € 57.00 Leyenda



TOUR PANORÁMICO	Admira tu destinto desde un confort total. Con este recorrido panorámico en autobús, disfruta de las mejores vistas y los principales lugares de interés. Un camino de relax hacia el descubrimiento.
MSC PROTECTOURS	Protectours ofrece experiencias inolvidables a la vez que se centra en la sostenibilidad medioambiental con el fin de preservar el planeta para las generaciones futuras.
DIVERSIÓN EN FAMILIA	Lleva a tus hijos a un viaje de descubrimiento, con una programación especial para niños. El viaje familiar perfecto.
MSC BIKE ADVENTOURS	Una de las mejores maneras de explorar una ciudad es en una bicicleta MSC. Vivir el destino como nunca antes.
ALGO ESPECIAL	¡Persigue tus intereses en nuevos lugares! Desde tours gastronómicos y compras a visitas a lugares religiosos, hay un mundo de pasatiempos y pasiones que explorar.
CITY TOUR	Explora el centro de la ciudad con este tour guiado y disfruta del paisaje local paseando en un cómodo autobús. La forma más fácil de conocer tu destino.
CULTURA E HISTORIA	Aprende sobre la historia y cultura de tu destino, visitando los lugares más embelmáticos y disfrutando de las visitas guiadas a sitios clave. La ruta idal para el conocimiento a fondo de tu destino.
DEPORTE Y AVENTURA	¡Dirígete a tierra en busca de aventuras! Opciones para el deporte y la diversión que van desde trekking y buceo a tour en kayak y aventuras en vehículo 4x4. La elección de la gente activa.
MAR Y SOL	Disfruta de un poco de relajación, toma el sol en una hermosa playa o deléitate con las impresionantes vistas en un pintoresco viaje en barco. La elección ganadora para los amantes del mar y del sol.
MARAVILLAS DE LA NATURALEZA	Sumérgete en espectaculares paisajes y descubre la fascinante flora y fauna de tu destino. Tu pasaporte a las maravillas del mundo natural.
EXCURSIONES ACCESIBLES	Tours y excursiones creadas con cuidadosa consideración por la seguridad y accesibilidad, para ofrecer en grupos pequeños itinerarios a medida para personas con movilidad reducida, permitiendo a todos los pasajeros explorar cada destino con total comodidad.

www.mscbook.cor

© MSC Cruises S.A. All rights reserved

Generated on 2025-11-07 20:51